



La Tarea

Autor: Maryuli Ichich - 6o. Primaria



Había una vez una jovencita llamada Mila. Ella nació en Rusia.

Mila siempre fue una niña muy inteligente. Cuando empezó a estudiar, ella era una de las excelentes estudiantes, por eso le dieron una beca para estudiar en la Universidad de Houston, Texas, en Estados Unidos.



Un día, Mila estaba en la universidad y el profesor dejó una tarea; entonces empezó a Pensar cómo podría entregarla y se encontró la palabra “Emprendimiento”. Ella, sin saber mucho qué significaba la investigó.

Mila entregó su tarea y el profe la felicitó, pero eso no era todo. El profe les dijo que hicieran algo sobre el tema de sus tareas, Entonces a Mila le tocó hacer un emprendimiento, o sea, tenía que hacer un negocio o proyecto. Como Mila hablaba tres idiomas, decidió hacer una empresa de idiomas, pero faltaba el nombre, así que le puso MasterWord. Por muchos años trabajó con su empresa y la hizo grande. Actualmente la empresa de Mila está entre las diez mejores del mundo. Reflexión: Una simple tarea, puede hacerte grande.

Adaptación: Lister Lizardy García Hún